


Zu 2: Es bestehen bereits Gerüchte unter den Eltern, dass das Gebäude des FvS-Gy teilweise 

unterspült worden ist und Handwerker von Auftragsangeboten der Stadt bis deutlich weiter ·als das 

angegebene Schulhalbjahr reden. Die Stadt sollte hier je nach Erkenntnisstand klare Informations

wege nutzen, um zusätzliche psychische Belastungen der Betroffenen zu vermindern. 

Zu 3: 

Bisher wurde das jetzt von den FvSt Schülern genutzte Gebäude von der Orientierungsstufe der 

Gesamtschule genutzt und ist mit Sicherheit nicht annähernd für einen Fachunterricht der älteren 

Schüler eingerichtet. Dies gefährdet auch, besonders angesichts der zukünfigen Abschlußprüfungen, 

einen sachangemessenen Unterricht in den MINT Fächern. 

 

 




